



5. Landesfachtagung in Amstetten

Am Dienstag, den 26. April 2022 fand die 5. Landesfachtagung in Amstetten statt. Landesleiterin Astrid Semmelmeier durfte eine Vielzahl an Kolleginnen und Kollegen zum Erfahrungsaustausch begrüßen. Die Tagung wurde offiziell von LABg. Bgm. Anton Kasser in Vertretung von Landeshauptfrau Mag. Johanna Mikl-Leitner und dem Hausherrn Bgm. Christian Haberhauer eröffnet.

Am Vormittag referierten die Experten der Fachabteilung des BM.I, MR Mag. Walter Grosinger und Mag. Oliver Reithofer, über Neuerungen im Personenstands- und Kindschaftsrecht. Anschließend gab Dr. Ulrich Pesendorfer vom BM.J einen Einblick in das Familienrecht mit Bezug auf das Personenstandsrecht. Mag. Klaudia Watzinger berichtete in ihrem Vortrag aus dem Leben einer Transsexuellen. Nachmittag ging es dann mit einer Diskussions- und Fragerunde mit den Spezialisten im Bereich des Personenstands- und Staatsbürgerschaftsrechts des Amtes der NÖ Landesregierung weiter. Frau Mag. Doris Schulz und Herr Thomas Wildpert beantworteten Fachfragen der Tagungsteilnehmer*innen. Kabarettist Walter Kammerhofer lockerte die Veranstaltung mit seinem Programm „Für immer und ewig“ auf.

Im Rahmen der Landesfachtagung wurden 8 Kollegen*innen für ihre 25 jährige und 3 Kollegen*innen für ihre 35 jährige Fachverbandsmitgliedschaft geehrt.

Wir können auf eine interessante und informative Tagung zurückblicken, die bestens von Landesleiterin Astrid Semmelmeier organisiert wurde.

Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen ein herzliches Danke an Astrid für Ihren Einsatz und die wertvolle Arbeit für unsere Landesgruppe Niederösterreich.